

Informationen zur Party der Kreis-SV

Hallo liebe Schülerinnen und Schüler,

auf den letzten beiden Sitzungen der Kreis-SV Cochem-Zell haben wir, wie ihr auch im beiliegenden Protokoll lesen könnt, neben den alljährlichen Wahlen ein kleines Projekt in Anspruch genommen: eine Party für alle Schülerinnen und Schüler in Cochem-Zell!

Die Party soll nach der bisherigen Planung in Cochem stattfinden und eigentlich für alle, die alt genug sind, offen sein. Die Planung steckt allerdings noch in den Kinderschuhen, da wir bisher nur kurz darüber gesprochen haben.

Und hier kommt ihr ins Spiel! Habt ihr auch Interesse daran, die Party zu planen und damit vielleicht auch etwas für eure SV hinzuverdienen? Habt ihr Ideen, wie wir das Ganze umsetzen können? Kennt ihr Bands/DJ's oder habt andere Tipps für uns, wie die Party noch besser werden kann?

Dann besucht uns einfach auf dem Treffen, zu dem ihr wie immer herzlich eingeladen seid. Hier werden auch viele andere Dinge angesprochen, die euch interessieren könnten, kommt also einfach mal vorbei und schaut euch an, was wir so machen.

Wenn ihr nicht zu dem Treffen kommen könnt, aber dennoch Interesse oder Vorschläge für die Kreis-SV bzw. die Party habt, dann könnt ihr diese einfach an sebastian.graeber@svrlp.de schicken. Auch wenn es in eurer SV Probleme gibt oder noch gar keine SV an eurer Schule existiert, könnt ihr euch hier melden.

Wir freuen uns darauf, euch kennenzulernen!

Viele Grüße

Die Delegierten der Kreis-SV Cochem-Zell